
ASSISI
Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Alcolisti anonimi
 07535624-334/7469666
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181

Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

E%NUMERI UTILI

ASSISI - Dopo l'articolo del no-
stro giornale del maggio scorso,
relativo al taglio degli alberi di ti-
glio in piazza del Vescovado nono-
stante le buone condizioni di salu-
te della maggior piante delle pian-
te oggi eliminate, il consigliere
Claudia Travicelli (Pd) ha presen-
tato un'apposita interpellanza al
sindaco Claudio
Ricci e all'assesso-
re preposto per sa-
pere la motivazio-
ne del taglio degli
alberi presenti sul-
la piazza e se ne è
prevista la sostituzione.
Come riportato all'epoca dal Cor-
riere, su segnalazione di un grup-
po di cittadini, alcune piante sono
state tagliate perché malate, ma so-
no stati eliminati anche tigli sani:
le piante (messe a dimora agli ini-
zi del '900 - assieme a quelli di

Borgo Aretino, dove il filare di al-
beri presenta qualche 'buco' mai
sostituito da nuove piante, e piazza
Santa Chiara - per ricordare il cin-
quantenario ritrovamento del cor-
po di Santa Chiara) hanno più di
100 anni, ma considerato che un
tiglio ha vita media di 250 anni,
erano ancora in buone condizioni.

“Spesso leggiamo
nei giornali locali
che il sindaco pre-
senzia alla messa a
dimora di nuovi al-
beri da parte degli
scolari delle scuo-

le del territorio - scrive Travicelli -
e poi scopriamo si tagliano alberi
sani nel centro storico di Assisi,
senza dare spiegazioni ai residenti
che poi chiamano noi consiglieri
comunali per avere informazioni
in merito. Per quale motivo - chie-
de Travicelli - sono state tagliate

quelle piante? Forse per interessi
privati particolari o per promesse,
per poi fare posto forse a un più
agevole parcheggio di alcune vettu-

re, quando poi ci si rifiuta di taglia-
re piante malate che causano aller-
gie ai cittadini, come successo
qualche anno fa a Santa Maria de-

gli Angeli? I cittadini mi dicono
che alcune di quelle piante gode-
vano di ottima salute, il sindaco è
in grado di rendere pubblico il do-
cumento che certifica che quegli
alberi erano ammalati? Ma soprat-
tutto, i tigli saranno sostituiti? Biso-
gna - argomenta il consigliere - da-
re il buon esempio ai nostri figli,
cui diciamo che gli alberi sono la
nostra vita e che tagliarli è un delit-
to. Anche nei centri storici come
Assisi purificano l'aria e costitui-
scono una forte parete antirumo-
re, abbassano la temperatura e
umidificano l'aria: anche per que-
ste ragioni - conclude Travicelli -
più volte durante la discussione
del nuovo piano regolatore genera-
le la sottoscritta ha più volte sotto-
lineato che i piani e i disegni delle
città dovrebbero prevedere quanti
più alberi e zone verdi possibili”.

Flavia Pagliochini

ASSISI - Le nuove centraline per l'inter-
ramento dei cavi (che non penzoleranno
più dalle facciate delle case evitando an-
che appigli ai piccioni) finiscono ancora
una volta nel mirino dei cittadini, dopo i
casi di via San Paolo, via Metastasio e via
San Giacomo, tocca a via Portica (dove i
cittadini, soprattutto anziani, segnalano
anche la pericolosità di alcune centrali-
ne) e via San Rufino, ma anche qui, co-
me nei casi precedenti, non mancano le
critiche per la scelta di una copertura
così anti estetica in una città patrimonio
Unesco. "Queste sono le novità che do-
vrebbero aiutare Assisi ad essere ancora

più bella senza cavi elettrici a vista - scri-
ve un cittadino a sindaco e stampa - ma
una cosa brutta può essere eliminata da
una più brutta?". La lettera trova la pron-
ta risposta dell'amministrazione, che ri-
corda le "opere storiche di completa ripa-
vimentazione del centro riportando mat-
toni, pietra e materiali tradizionali, rico-

struendo anche le reti tecniche. Un'ope-
ra di raro pregio estetico con un impegno
di oltre 26 milioni di euro (finanziati dal-
la Regione Umbria con fondi dello Stato
e dell'Unione Europea) che, insieme ai
2.600 restauri e opere realizzate in tutto il
territorio, hanno ridato luce e qualità
estetica ad Assisi. I cavi saranno interrati
in piccole centraline a terra, e quella del-
la foto non è conclusa): Assisi - conclude
Ricci - è molto curata anche nei piccoli
dettagli, come dimostrano i restauri e
delle ripavimentazioni a San Rufino e
non solo, di buona qualità e con pregi e
difetti inclusi, di ogni umana opera".

Ai residenti nonpiacciono invece sonoutili e belle per l’amministrazione

Polemica sulle centraline coprifili

Interpellanza della Travicelli sugli alberi che erano davanti al vescovado

Tigli abbattuti anche se sani
Il consigliere vuole pure sapere se verranno sostituiti

Piazza del Vescovado Tra le piante molti “buchi”

Piante centenarie
che possono

arrivare a 250 anni

ASSISI - Parte oggi il 24esimo ra-
duno degli Amici de Montagna,
dieci giorni - da oggi fino al 15
agosto - di degustazioni di piatti
tipici della tradizionale cucina
umbra, in un ambiente tranquillo
immerso nel verde all'interno del
Parco del Monte Subasio, al co-
perto e con servizio al tavolo, do-
ve la buona musica si unisce alla
beneficienza. Oggi pomeriggio al-
le 17 si parte con l'inaugurazione
della mostra fotografica perma-
nente “Sorgenti e fonti del Suba-
sio”, in collaborazione con l'asso-
ciazione culturale Ginestrelle, fo-
to di Renato Elisei; alle 19 l'aper-
tura dello stand gastronomico, e
serata danzante con l'orchestra
spettacolo “Il ciclone”. Domani,
dopo l'apertura dello stand gastro-
nomico, alle 21.30 ci si diverte
con Woodkost, concerto live dei
No More Hate seguito dal dj set
Cap & Faina e, mezz'ora dopo la
mezzanotte e mezza, la checca sul
rogo per tutti. Sabato 7 agosto alle
15.50 partenza dalla chiesa di Co-
sta di Trex per la passeggiata eco-
logica “Ponti e paesaggi della Co-
sta di Trex”, escursione a cura
delle sezioni di Foligno e Perugia
del Cai, il Club alpino italiano
(itinerario agevole e guidato, ri-
chiesti abbigliamento e calzature
adeguate a una gita in campagna,
con l'avviso di portarsi qualcosa
da bere; info: 349/3996936). Alle
19 apertura dello stand gastrono-
mico, a seguire alle 19.30 nella
chiesa di Santo Stefano il “Piccolo
concerto per violoncello solo” del-
la violoncellista Viola Mattioni.
Alle 21, infine, serata danzante
con l'orchestra spettacolo “Red
Rose”.

Amici
deMontagna
aCosta di Trex

Da oggi
si comincia

Arredo urbano Polemiche sulle centraline

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Istitu-
ito da alcuni giorni il senso unico
di marcia in via del Mec, strada
che si trova nel quartiere bastiolo
di Santa Lucia. Gli automobilisti
ora sono costretti a percorrerla
nella direzione che va da via Euge-
nio Curiel verso l'incrocio con via
Santa Lucia, come indica la nuova
segnaletica stradale, sia orizzonta-
le che verticale. Il provvedimento
è figlio del confronto avvenuto tra
amministrazione comunale e citta-
dini, che hanno lamentato caren-
za di parcheggi nella zona in ogget-

to. Dal momento che si tratta di
un'area con strade particolarmen-
te strette, Francesco Fratellini, as-
sessore alla viabilità, assieme al
personale tecnico dell'ufficio co-
munale competente, ha proposto
ai residenti di Santa Lucia di speri-
mentare la possibile soluzione del
senso unico in via del Mec. "Le
prime impressioni della sperimen-
tazione appaiono incoraggianti" si
fa sapere dal palazzo del munici-
pio bastiolo "dal momento che
evidenziano minori ingorghi e,
quindi, minori disagi".

Il senso unico in via delMec
sta dando buoni risultati

BASTIA UMBRA - La sezione bastiola del Pd
organizza una campagna di affissione di mani-
festi "per comunicare alla cittadinanza i fatti
che conosciamo e che vogliamo porre all'at-
tenzione pubblica", come spiega il coordinato-
re comunale piddino Nicolò Violini.
I fatti in oggetto si riferiscono a alcune scelte
dell'attuale governo di centrodestra guidato
dal sindaco Stefano Ansideri, che commenta
l'iniziativa piddina esprimendosi per bocca di
Filippo Longetti, coordinatore comunale del
Pdl: "Il Pd bastiolo procede per luoghi comu-
ni, senza spiegare puntualmente gli argomenti
che prende ad oggetto e tentando di rovesciare
la realtà. Sul bilancio posso dire che la giunta

in carica risente delle scelte e degli impegni
assunti dalla precedente amministrazione di
centrosinistra. Circa il piano regolatore genera-
le sottolineo che il centrodestra ha iniziato a
lavorare sui piani di recupero, nell'interesse
non solo della gente, ma anche dell'economia
locale; infatti, è già pronto il piano Franchi,
come preso lo sarà anche quello che riguarda
l'area ex Pic e ex Mattatoio. La commissione
istituita per il controllo della qualità architetto-
nica e la tutela del paesaggio vigila sul vaglio
degli interventi. Area ex Giontella? Le rispo-
ste tardano perchè il piano realizzato dal cen-
trosinistra è ingarbugliato e ingestibile, si è
stati costretti a ritirare la variante e a far torna-

re in vigore il vecchio piano Barabani; ma
posso assicurare che l'impegno di realizzare le
scuole preso in campagna elettorale sarà man-
tenuto. A proposito dei centri sociali, invece, è
nel chiaro interesse di famiglie e giovani che il
sindaco Ansideri ha scelto di monitorare una
situazione lasciata a se stessa da troppi anni,
anche vietando le macchine da gioco new
slot. Quindi, è palese che gli slogan della sini-
stra non funzionano più, se non a rimanere in
quel ghetto dove si è rinserrata la sinistra ba-
stiola".
Insomma la polemica politica non va in ferie
nemmeno ad agosto inoltrato.

Alberta Gattucci

Il coordinatore del Pdl, Longetti attacca l’opposizione

“Adesso vi spiego le bugie del Pd”

ASSISI - Nutrito il programma degli eventi - tutti gratuiti - previsti al
“Pincio” di Assisi e organizzati dalla Pro loco in collaborazione con
l'assessorato alla Cultura e turismo del Comune di Assisi e con il
supporto logistico - organizzativo dell'agenzia Genius. Si parte questa
sera alle 21 con l'esibizione di un gruppo folcloristico dalla Russia con
canti, musiche e danze di questo prestigioso paese; domani serata di
beneficenza con il gruppo Rami (si parte alle 18.30 con un aperitivo-ce-
na, seguono teatro e musica con dj). Sabato prossimo in piazza San
Rufino ci sarà un concerto di musica classica con 107 elementi, di età
molto giovane, provenienti da tutto il mondo, mentre il 9, 10, 13 e 14
agosto sarà la volta di gruppi folcloristici provenienti rispettivamente da
Argentina, Brasile, Serbia e Georgia. “Una vera e propria rassegna
internazionale di musica e folclore - spiegano gli organizzatori - alla
quale tutta la cittadinanza è invitata caldamente a partecipare”. Anche
per chi sta a casa oltre che per i turisti c’è dunque questa importante
opportunità.

Da stasera al Pincio gli eventi proposti dalla Pro loco

LaRussia è di scena con canti,
musiche e danze della tradizione

Per il rifacimento
delle strade investiti
milioni di euro
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